

Un récord y la confirmación de algunos talentos saldos principales del Barrientos



Anisleidis Ochoa

La Habana, 27 may (RHC).- Un récord para la lid y la confirmación de algunos talentos salvaron el Memorial Barrientos de atletismo, acontecido sin ruido y discretos registros en La Habana, a causa de la ausencia de las primeras figuras del país.

En igual fecha, los estelares del atletismo cubano se encontraban de gira por Europa y América con la mira en París. Ello redujo el torneo a la presencia de atletas locales de proyección, algunos establecidos que aún luchan por clasificarse a París y contados representantes de México, República Dominicana y Colombia.

Sobre la pista del Estadio Panamericano del este habanero Anisleidis Ochoa volvió a reafirmarse como reina del momento en la isla en las pruebas de fondo, un área históricamente desfavorecida en el atletismo cubano, pero con algunos aciertos en los últimos años.

De 23 años de edad, Ochoa, bautizada como “la polaca” en el mundillo del campo y pista cubano, cubrió los 5.000m en 15.55.2 min, con lo que pulverizó el récord de la tradicional reunión, establecido hace once

años por Yudelkis Martínez (16.12.99) en Santa Clara.

La marca de la alumna de Rafael McBeath acarició su tope personal (15.54.18 en 2023), reconocido por la Federación Cubana de Atletismo como récord nacional, pero sin homologar por la entidad rectora del atletismo universal, World Athletics (WA), al considerar que se dio en una carrera mixta (m y f).

Sin embargo, en el historial de WA otros dos tiempos aparecen como los mejores de Cuba en los 5000 fem: el de Yesenia Centeno (15.34.94) logrado en Sevilla en 2003, cuando ya competía independiente a la Federación Cubana, y el de Yudelkis Martínez (15.51.2) en 2002 en Santa Clara.

De los jóvenes talentos sobresalieron en el Barrientos el decatleta Josmi Sánchez, con marca personal en pértiga (5.10m), la vallista Jocelyn Echazabal (13.05 que no pudo ser reconocido como PB por ligero viento de +2.2 m/s), y Melissa Padrón (53.25 en los 400m, derrotando por segunda vez en una semana a la campeona mundial con el relevo 4x400 Lisneidy Veitía).

Agradó igualmente ver a Yander Luis Herrera (17 años) marcar en los 110 con vallas (13.61, con la altura de las vallas para juveniles), y al balista Juan Carley Vázquez superar por tercera vez en su carrera los 19.00m (19.04).

Figuras de más experiencia, aunque aún jóvenes, como Mario Díaz, mantuvo su estabilidad en el disco (62,88), y Ronald Mencía en martillo (73,96).

De los extranjeros lo más notorio fue el 1-2 de los dominicanos en 400 con vallas, con Luis Emerson y José Anderson brindando un cerrado duelo (51.88 por 51.96 segundos).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355805-un-record-y-la-confirmacion-de-algunos-talentos-saldos-principales-del-barrientos>



Radio Habana Cuba